

## SANTE : l'Ecole nationale vétérinaire active son transfert vers Goustranville

L' [ECOLE NATIONALE VETERINAIRE D'ALFORT](#) / T : 01.43.96.71.00 située à Maisons-Alfort, référence notamment en matière de santé équine, vient d'entamer le transfert de ses activités équines sur le site de Goustranville, où elle était déjà présente, dans le cadre du développement d'un centre mondial de recherche sur la filière équine en Normandie. D'ici 2022, le site normand accueillera ainsi un plateau d'enseignement clinique et de recherche de pointe. Le projet global, qui s'élève à 30 millions d'euros, prévoit notamment la construction d'un hôpital équin et de logements.